

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 11 octobre 2024



**Le Parti
socialiste**
Fédération de l'Hérault

STOP À LA CURE D'AUSTÉRITÉ !

La Fédération du Parti Socialiste de l'Hérault tient à affirmer sa plus ferme opposition au budget 2025 proposé par le gouvernement de Michel Barnier. Ce projet représente une cure d'austérité inédite, avec 60 milliards d'euros d'économies, dont 40 milliards de coupes budgétaires, **affectant principalement les services publics et les plus vulnérables.**

Depuis 2017, les choix fiscaux d'Emmanuel Macron ont appauvri l'État, **réduisant les recettes de plus de 55 milliards d'euros par an au bénéfice des plus riches et des grandes entreprises.** Aujourd'hui, Michel Barnier propose une « contribution exceptionnelle » insuffisante, tandis que les inégalités entre citoyens perdurent et s'amplifient.

Dans ce budget, **le gouvernement impose aux collectivités locales une contribution de 5 milliards d'euros.** Cela constitue une véritable saignée de nos communes, départements et régions alors qu'elles sont les **derniers remparts de la solidarité face à la désertification des services publics.** Cette nouvelle coupe budgétaire retire encore un peu de moyens d'agir pour nos collectivités déjà particulièrement malmenées depuis 7 ans.

Pour faire face à cette situation, **les parlementaires socialistes proposent une autre voie** : de nouvelles recettes fiscales durables et justes, ciblant les plus fortunés et les grands groupes, tout en préservant les classes moyennes. **Nos parlementaires socialistes défendront des mesures de justice sociale et fiscale** durant les débats parlementaires, avec l'objectif de construire un budget équitable pour tous.

Les militants socialistes de l'Hérault, **nos parlementaires et nos élus locaux n'auront de cesse de se mobiliser pour que ce budget soit corrigé** pour améliorer enfin, la vie des Françaises et des Français.

Pour la fédération du Parti socialiste de l'Hérault,
Le premier secrétaire fédéral,

Julien PRADEL